

Foro, Tolima: grande en oportunidades y liderazgo femenino

Tenemos la única mujer alcaldesa en el país de ciudades capitales. Nuestro gabinete está conformado por el 70% de las mujeres. Nuestro plan de desarrollo que fue aprobado hace unos días tiene un capítulo especial que es el momento de las mujeres, donde podemos medir fácilmente todo lo que nuestra alcaldesa le apuesta al género femenino, pero también va en línea ese plan de desarrollo a esos constructores del futuro como son los niños, las niñas y los adolescentes, que desde luego es una apuesta que hace la doctora Johana Aranda para la ciudad de Ibagué, pero también la apostamos a ese gobierno digital, que Ibagué sea el corazón digital de Colombia. Le apuesta también a la salud con unas unidades intermedias en el sector del topacio y del salado. Les apuesta a soluciones de movilidad como es la 103 desde la carrera quinta hacia la avenida Mirolindo. Le apuesta la transversal 94. Le apuesta acá al punto donde estamos ubicados hoy en día entre la avenida Ambalá y la 60. Le apuesta que la ciudad Ibagué sea esa ciudad del deporte con el panamericano de patinaje que vamos a continuar ahorita en el mes de julio y agosto. Le apuesta también a energías limpias.

De hecho, el Ibal está en proyectos ya de estructuración y de ingeniería de detalle para una generación de una hidroeléctrica con esas líneas de conducción, que traemos las pH, que traemos el agua de nuestras captaciones con unas caídas que nos permiten generar esa energía y ser auto generadores y apostarles a esas energías limpias que hacen parte también de nuestro plan de desarrollo Ibagué para todos en cabeza de nuestra alcaldesa, la doctora Johana Aranda. También le apuesta a cerrar ese capítulo de más de 26, 27 años que es la apuesta en marcha del proyecto acueducto complementario, más de 250 mil millones de pesos invertidos en este macroproyecto que tiene más de 50 kilómetros de tubería en línea de 32, 36, 24, 20 pulgadas que están por toda la trazabilidad de la captación que se encuentra en el corregimiento de laureles hasta la zona de expansión de nuestra ciudad de Ibagué en la comuna número 9, que también la doctora Dora, hizo parte de este proyecto, trabajando de la mano con los privados.

Somos pioneros a nivel Nacional que, a través de obras por impuestos a través de plusvalía, los privados hoy hagan parte de la puesta en marcha de este proyecto donde han construido más de 7 kilómetros de tubería para interconectar unos tanques de almacenamiento, es un proyecto que aumenta la capacidad de almacenamiento en más de 15 mil metros cúbicos para poder entregarle a nuestros ibaguereños. Es un proyecto que tiene más de 5 túnel de más de 300 metros lineales, un proyecto que tiene más de 15 viaductos el más pequeño de 20 y el más grande de 120 metros lineales.

La planta de tratamiento que le va solucionar el problema de agua potable a más de 60 mil ibaguereños y todo este esquema de este proyecto de más de 50 kilómetros de tubería que va beneficiar a más de 200 mil ibaguereños de la comuna 8, 9 y toda la zona de expansión. El agua es el eje articulador de desarrollo de cualquier ciudad y por eso esta es la apuesta de nuestra alcaldesa que a través de nuestra gerencia que le aposto a la continuidad de esos procesos que vengo hace 2 años y medio en cabeza de la empresa ibaguereña, apostándole con todo le equipo técnico y operativo de nuestra empresa a que este proyecto sea una realidad como hoy le estamos diciendo a nuestros ibaguereños. **-Erika Palma, gerente del Ibal.**